



ずっと嘘だったんだー「安全神話」

脱原発

6月11日（土）は、福島原発震災から3ヶ月。そしてこの夏は、柏崎刈羽原発事故から4周年です。

柏崎刈羽原発は傷ついたまま運転され、福島原発では今なお放射能の放出が続いています。国や電力会社が言っていた「安全神話」は崩れ去りました。福島原発の事故は、柏崎刈羽原発事故の教訓を活かせなかった国や東京電力によって引き起こされたとも言えます。

6.11 100万人アクション in にいがた

私たちは、人や自然を傷つける電気は必要ありません。

6月11日、全国、世界各地の人々が脱原発を求める100万人アクションに立ち上がります。この日、新潟でも、世界の人々とともに「今こそ脱原発へ！！」の声をあげましょう！どうかあなたもご協力ください！

午後3時 石宮公園（新潟駅万代口近く・地図参照）集合

午後4時 パレード出発

音楽・鳴り物用意します。あなたも自由に御参加を
問い合わせ：実行委員会

090-9586-2346（小池） ikeike0904@live.jp

<http://611niigata.wordpress.com/>

<http://twitter.com/611niigata>

